
Diário do Legislativo de 28/07/2001
MESA DA ASSEMBLÉIA

Presidente: Antônio Júlio - PMDB

1º-Vice-Presidente: Alberto Pinto Coelho - PPB

2º-Vice-Presidente: Ivo José - PT

3º-Vice-Presidente: Olinto Godinho - PTB

1º-Secretário: Mauri Torres - PSDB

2º-Secretário: Wanderley Ávila - PPS

3º-Secretário: Álvaro Antônio - PDT

SUMÁRIO

1 - COMUNICAÇÃO DESPACHADA PELO SR. PRESIDENTE

2 - CORRESPONDÊNCIA DESPACHADA PELO SR. 1º-SECRETÁRIO

3 - MATÉRIA ADMINISTRATIVA

COMUNICAÇÃO DESPACHADA PELO SR. PRESIDENTE

COMUNICAÇÃO

- O Sr. Presidente despachou, em 27/7/2001, a seguinte comunicação:

Do Deputado Arlen Santiago, notificando o falecimento do Sr. Jayro Boy de Vasconcelos, ocorrido em 23/7/2001, nesta Capital. (- Ciente. Oficie-se.) 

CORRESPONDÊNCIA DESPACHADA PELO SR. 1º-SECRETÁRIO

CORRESPONDÊNCIA

- O Sr. 1º-Secretário despachou, em 27/7/2001, a seguinte correspondência:

OFÍCIOS

Do Sr. Vitor Sapienza, Presidente da Assembléia Legislativa de São Paulo, encaminhando cópia da Proposta de Emenda nº 15, de 2001, à Constituição do Estado de São Paulo. (- À 
Comissão do Trabalho.)

Do Sr. Fernando Passos Cupertino de Barros, Secretário da Saúde de Goiás, encaminhando as informações solicitadas pela CPI da Saúde por meio de requerimento contido no Ofício  
nº 228/2001/DLE. (- À CPI da Saúde.)

Do Sr. Mauro Santos Ferreira, Secretário do Planejamento, encaminhando estimativa das receitas da Secretaria para o exercício de 2002. (- À Comissão de Fiscalização Financeira.)

Do Sr. Marco Antonio Marques de Oliveira, Secretário de Transportes e Obras Públicas, em atenção ao Requerimento nº 2.108/2001, do Deputado Rogério Correia, comunicando 
que assumiu a coordenação do processo de regionalização do Sistema de Trens Urbanos da RMBH e encaminhará as informações solicitadas assim que estiverem disponíveis. (-  
Anexe-se ao Requerimento nº 2.108/2001.)

Do Sr. Marco Antonio Marques de Oliveira, Secretário de Transportes e Obras Públicas, informando, em atenção ao Requerimento nº 1.899/2001, do Deputado Dimas Rodrigues  
(asfaltamento da estrada que liga o Município de Pescador à BR-116), que, no momento, o DER-MG não dispõe dos recursos necessários à realização da obra. (- Anexe-se ao  
Requerimento nº 1.899/2001.)

Do Sr. Elias Nahas, Secretário do Trabalho, informando, em atenção ao Requerimento nº 2.314/2001, do Deputado Kemil Kumaira (conclusão das obras do Centro Comunitário do  
Povoado de São Pedro, no Município de Umburatiba), que, no momento, a Secretaria não dispõe dos recursos necessários à realização da obra. (- Anexe-se ao Requerimento nº  
2.314/2001.)

Do Sr. Márcio Barroso Domingues, Secretário da Segurança Pública, encaminhando cópia de ofício do Comandante-Geral da PMMG que contém informações relativas a denúncia  
apresentada à Comissão de Direitos Humanos pela Sra. Maria José Rodrigues da Silva. (- À Comissão de Direitos Humanos.)

Do Sr. Márcio Barroso Domingues, Secretário da Segurança Pública, em atenção ao Requerimento nº 2.052/2001, da Comissão de Direitos Humanos, que encaminhou denúncia da  
Sra. Carmem Moreira Coelho, enviando informações a respeito do assunto.

Do Sr. Carlos Patrício Freitas Pereira, Secretário da Saúde, informando, em atenção ao Requerimento nº 2.241/2001, da Comissão de Saúde, que estão sendo tomadas as providências  
para investigação sorológica referente à doença de Chagas no Município de Verdelândia.

Do Sr. José Augusto Trópia Reis, Secretário da Fazenda, comunicando, em atenção ao Requerimento nº 2.277/2001, do Deputado Bené Guedes (concessão de anistia e parcelamento  



de débitos tributários para microempresas e empresas de pequeno porte), que o assunto só pode ser tratado por meio de lei específica.

Do Sr. Manoel Costa, Secretário do Turismo, agradecendo o envio do relatório final do inquérito relativo às contratações realizadas pelo Estado com dispensa ou inexigibilidade de  
licitação a partir de janeiro de 1995.

Do Sr. Manoel Costa, Secretário do Turismo, em atenção ao Requerimento nº 1.909/2001, do Deputado Pastor George, prestando esclarecimentos acerca do Conselho de Segurança  
Alimentar de Minas Gerais - CONSEA-MG. (- Anexe-se ao Requerimento nº 1.909/2001.)

Do Sr. Murílio de Avellar Hingel, Secretário da Educação, agradecendo convite para reunião da Comissão de Educação. (- À Comissão de Educação.)

Do Sr. Sérgio Kuroki Takeishi, Presidente da Câmara Municipal de Varginha, encaminhando cópia do relatório da Comissão Especial de Estudos sobre o Centro Universitário do Sul  
de Minas - UNIS. (- À Comissão de Educação.)

Do Sr. Elio Leal Garcia, Presidente da Câmara Municipal de Paranaíba, encaminhando cópia de indicação por meio da qual se solicita a conclusão das obras na Ponte Rodoviária do 
Alencastro, sobre o rio Paranaíba. (- À Comissão de Transporte.)

Da Sra. Adriene Barbosa de Faria Brito,  Prefeita Municipal de Três Pontas, agradecendo o voto de congratulações por sua eleição como Presidente da Associação Mineira de  
Municípios, consignado nos anais da Casa a partir do Requerimento nº 2.281/2001, do Deputado Alberto Bejani.

Do Sr. Gilson Carvalho de Sales, Prefeito Municipal de Inimutaba, solicitando apoio dos parlamentares à proposta de inclusão do município na área de abrangência do Instituto de  
Desenvolvimento do Norte e Nordeste de Minas - IDENE. (- Anexe-se ao Projeto de Lei nº 1.422/2001.)

Do Sr. Marcello Siqueira, Presidente da COPASA-MG, informando, em atenção ao Requerimento nº 2.210/2001, da Comissão de Direitos Humanos, que foram concluídas as obras  
de saneamento básico no local denominado Bicão, no aglomerado Santa Lúcia.

Do Sr. Djalma Bastos de Morais, Presidente da CEMIG, solicitando o empenho dos parlamentares na rejeição do Projeto de Lei nº 1.584/2001, do Deputado Marco Régis, que proíbe  
a redução de fornecimento de energia elétrica a consumidores rurais. (- Anexe-se ao Projeto de Lei nº 1.584/2001.)

Do Sr.  Flávio  de Lemos  Carsalade,  Presidente  do IEPHA, encaminhando,  em atendimento ao Requerimento nº 1.926/2001, do Deputado Wanderley  Ávila,  relação dos bens 
tombados nas cidades banhadas pelo rio São Francisco. (- Anexe-se ao Requerimento nº 1.926/2001.)

Do Sr. Henrique Eduardo Ferreira Hargreaves, Presidente da COMIG, em atenção ao Requerimento nº 1.828/2000, do Deputado Rogério Correia, informando que a COMIG não 
detém direitos minerários na serra de Catas Altas e encaminhando relação de todos os títulos minerários existentes no Município de Santa Bárbara. (- Anexe-se ao Requerimento nº  
1.828/2000.)

Do Sr. Rubens José de Oliveira, Diretor de Atividades Industriais e Minerárias da FEAM, informando, em atenção aos Requerimentos nºs 2.238 e 2.239/2001, da Comissão de Meio  
Ambiente, que foram indeferidos os pedidos de licença para ampliação das atividades da empresa SOEICOM em Lagoa Santa.

Do Sr. Nélzio de Assis, Diretor-Geral do DEOP-MG, em atenção a requerimento da CPI da Saúde encaminhado por meio do Ofício nº 1.342/2001/SGM, enviando documentação  
pertinente às obras do Hospital de Pronto-Socorro de Venda Nova. (- À CPI da Saúde.)

Do Sr.  José  Geraldo  de Freitas  Drumond,  Reitor  da  UNIMONTES,  comunicando  que  o  Programa  Alfabetização  Solidária  será  aplicado  no  Timor  Leste,  por  membros  da  
Universidade. (- À Comissão de Educação.)

Do Sr.  José Geraldo  de Freitas  Drumond,  Reitor  da UNIMONTES, encaminhando documentos para endossar  o pleito  de alunos a respeito  do reconhecimento do DCE dessa  
Universidade como entidade de utilidade pública.

Do Cel.PM Álvaro Antônio Nicolau, Comandante-Geral da PMMG, em atenção ao Requerimento nº 1.876/2001, da Comissão de Política Agropecuária, prestando esclarecimentos  
acerca da aplicação de multas por danos ao meio ambiente.(- Anexe-se ao Requerimento nº 1.876/2001.)

Do Cel.PM Álvaro Antônio Nicolau, Comandante-Geral da PMMG, em atenção ao Requerimento nº 2.243/2001, da Comissão de Direitos Humanos, prestando esclarecimentos a 
respeito da apuração de denúncias contra atos de policiais militares no Município de Itanhomi.

Do Sr. João Bosco Murta Lages, Presidente da 4ª Câmara do Tribunal de Contas do Estado, encaminhando cópias das notas taquigráficas e do acórdão da sessão em que se decidiu  
sobre contratos firmados entre a PMMG e diversas entidades. (- À Comissão de Fiscalização Financeira.)

Do Sr. José Elcio S. Monteze, Chefe do 6º Distrito Rodoviário Federal do DNER, encaminhando as informações solicitadas em requerimento do Deputado Sargento Rodrigues  
contido no Ofício nº 644/2001/DLE (valores arrecadados nas rodovias federais do Estado provenientes de multas por infrações no trânsito nos últimos seis meses.)

Da Sra. Fátima Bayma de Oliveira,  Secretária Executiva do Conselho Deliberativo do Fundo de Amparo ao Trabalhador - CODEFAT -, encaminhando exemplar do "Relatório  
Gerencial do FAT, Exercício de 1999". (- À Comissão do Trabalho.)

Do Sr. Marcelo Resende de Souza, Superintendente-Geral Fundiário do Instituto de Terras de Minas Gerais - ITER-MG -, encaminhando relação dos processos de legitimação de 
terras devolutas rurais a serem oficializados por esse Instituto. (- À Comissão de Política Agropecuária.)

Do Sr.  Anthero Drummond Júnior,  Presidente  do Conselho Estadual de Entorpecentes,  agradecendo o apoio desta  Casa à realização do III  Encontro Mineiro de Prevenção e  
Tratamento da Dependência Química. (- À Comissão de Direitos Humanos.)

Da Sra. Elvira Mirian Veloso de Mello Cosendey, Coordenadora da Câmara Interinstitucional de Proteção ao Trabalho do Adolescente e Erradicação do Trabalho Infantil - CIPTA -,  
solicitando o empenho desta Casa na divulgação das Recomendações CIPTA nºs 1 e 2/2001. (- À Comissão do Trabalho.)

Do Sr. Carlos Rodrigues,  Assessor do Diretor-Geral  do IEF, encaminhando relatório contendo as providências tomadas por esse órgão em relação aos acampados na Fazenda 
Tangará, no Município de Uberlândia. (- À Comissão de Direitos Humanos.)

Do Sr.  Milton  Mendes  de  Araújo,  Presidente  da  Associação  dos  Empregados  da  COHAB-MG,  solicitando  o  apoio  desta  Casa  à  implementação  do  Plano  Estratégico  de  
Revitalização, apresentado pela Associação. (- À Comissão do Trabalho.)



Da Sra. Milca Moreira de Assis, Coordenadora-Geral da Subsede do Sind-UTE em Manhuaçu, solicitando a extensão dos benefícios oriundos da Proposta de Emenda à Constituição  
nº 39/2000 aos trabalhadores da área da educação que menciona. (- À Comissão de Educação.)

Do Sr. Pedro Melo Lima, Diretor da Mineração Rio Verde, agradecendo o convite para audiência pública da Comissão de Meio Ambiente e a visita dessa Comissão à mineradora. (-  
À Comissão de Meio Ambiente.)

Do Sr. Fidélis de Almeida, desta Capital, solicitando ajuda para enviar pedido de construção de passarela no Município de Itaobim a Deputados Estaduais e Federais.

MATÉRIA ADMINISTRATIVA

AVISO DE LICITAÇÃO

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 28/2001

TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2001

Data de julgamento: 26/7/2001.

Objeto: aquisição de veículos automotores, zero km, ano 2001.

Licitantes vencedoras: para o item 1, a Fiat Automóveis S.A., e, para o item 3, a Minasmáquinas S.A.

Licitantes desclassificadas: para o item 2, a Fiat Automóveis S.A., e, para o item 3, a Cardiesel Ltda.

Belo Horizonte, 27 de julho de 2001.

Sérgio José Barcelos, Presidente da Comissão Permanente de Licitação.


